

## « La force de Cholet ? Pouvoir se relever »

Trois questions à...



**Antoine  
Rigau**

**Antoine, le basket continue-t-il d'occuper une place importante dans votre quotidien ?**

Le basket est en moi, bien sûr, mais il n'occupe plus la place qu'il pouvait occuper auparavant. Je ne suis pas un suiveur assidu. Et je le suis encore moins qu'avant. Je suis les matches à la télé, sans plus.

**Votre avis sur ce championnat de France Pro A ?**

C'est un championnat très ouvert, très nivelé aussi. Tous les ans, ce sont des équipes assez différentes

qui parviennent à tirer leur épingle du jeu. D'année en année, il est difficile de dresser une hiérarchie. Il y manque peut-être une ou deux locomotives pour parvenir à tirer tout le monde vers le haut. C'est peut-être ce qui fait la différence en EuroLigue, notamment. Mais tout cela va venir, peut-être assez vite, d'ailleurs.

**Cholet est-il encore au centre de votre vie ?**

Pas spécialement. Quand j'y suis, je viens voir une ou deux personnes. Quand j'y viens, je vais voir les jeunes, comme aujourd'hui. Cholet, c'est une partie de ma vie, une excellente. Je suis bien sûr l'équipe première. Je viens aux matches, j'en ai vu quelques-uns cette année. Tout n'a pas été facile, la mayonnaise n'a pas toujours pris. Mais c'est la vie d'un club. Et la force de Cholet, c'est de pouvoir se relever. Parfois, ce sont des petits détails, quelques joueurs, qui font qu'une saison est bonne ou pas.

*Ouest France – Mardi 22 avril 2014*